第2学年 学年通信

Greeeeen ピース

令和 6 年 11 月 1 日 江戸川区立松江第五中学校 第 2 学年 第 16 号

合唱コンクールにみる成長

2週間にわたって、各クラス本番に向けて練習を重ねてきた文化祭は 10月 26日(土)に当日を迎えました。 文化祭実行委員を中心に、指揮者や伴奏者、パートリーダー、学級委員たちも指示や提案をしながらより良い 合唱にむけて練習し、文化祭当日は、リハーサルよりも格段に成長した合唱を聞かせてくれました。舞台上でも 堂々としており、『先輩』として成長した姿を 1年生に見せることができたことでしょう。また、3年生の合唱 は、2年生のさらに上をいく圧巻の合唱で、文化祭で一番の盛り上がりを見せていました。行事を全力で楽しむ 3年生が見せてくれた大きな背中を、来年は2年生が見せられるようにしましょう。今の3年生の志を引き継 ぎ、そして超えていけるように、まさに守破離を実現できるように成長をしていきましょう。

#

文化祭実行委員からクラスへメッセージ

l組 ·

1 組のみんなは、文化祭に対して真剣に取り組み、アドバイスを出し合ったり、指示をしっかり聞いてくれてとても協力的なクラスでした。みんながこのような前向きな気持ちで文化祭練習に取り組んでくれたおかげで、運動会では逃してしまった優勝を取ることができました。文化祭のような協力的な気持ちで、球技大会も優勝目指して頑張りましょう。

2組 ・

文化祭、お疲れ様でした!本番は2組らしい合唱ができたと思います。文化祭で培った団結力を これからの学校生活に生かしていきましょう。

3組・・

文化祭お疲れ様でした。文化祭のリーダー的な存在として不安に感じることもあり、自覚をもって堂々とはできなかったけれど、クラスのみんな、一人ひとりの協力のおかげで、文化祭を楽しむことができました。クラスのみんなが 1 つの目標に向かって一所懸命に練習を重ねてきた時間は、クラスの団結力を上げてくれたと思います。クラスメイト全員に本当に感謝しています。本当にありがとうございました。

文化祭お疲れ様でした。最優秀賞は悔しくも取れませんでしたが、4 組の団結力のおかげで優秀賞は取ることができました。始めはうまくそろいませんでしたが、私たちの指示をしっかり聞き、受け止めてくれたから次第にそろっていきました。運動会も準優勝と惜しい結果でした。球技大会では"うま"くやり遂げ、優勝をつかむ・・

5組 · ·

5組は練習に入るまでがとても遅く、切り替えができないクラスだったのに、本番では堂々とした姿勢でよく歌うことができていたのでとても嬉しかったです。これからはあの堂々とした姿勢を勉学に向けて使っていきましょう!!

それぞれの活躍



『明日に渡れ』



『旅立ちの時 Asian Dream Song』



『友よ北の空へ』



4組 『野生の馬』



『若い翼は』



青少年の翼(2-5 体験や考えたことをわかりやすく 発表していました



弁論(2-Ⅰ 全校生徒の前で堂々と意見を 述べていました



演劇部『幕の内弁当』 30 分間の熱演!



吹奏楽部 会場が一体となって盛り上がりました



最優秀賞∑: Ⅰ組





優秀賞 ≧:4組 🤼 おめでとう! 🎉





挨拶や司会、照明など陰に日向にと活躍した実行委員。 朝練の前にもリハーサルをしていました。 本当にお疲れ様でした!!

🦖 今後の予定 (簡易版) 🐆

4(金)	振替休日
6(水)	45 分×4 時間 授業
	区芸能祭学芸会
8(金)	期末考査 週間前
	⑥授業振替(I:数 2:英 3:英 4:国 5:社)
11(月)	①授業振替(I:数 2:理 3:社 4:英 5:英)
15(金)	期末考査 日目(美、英、国)